

98. 29 nov. *Le Haut commissaire au Premier ministre*. Communique la demande de coopération de la SDN en vue de mettre fin à la tragédie arménienne 73

99. 1^{er} déc. *Le Premier ministre au Haut commissaire*. Repousse la demande 73

1922

100. 15 sept. *Le secrétaire aux Colonies au Gouverneur général*. Commente la crise orientale et demande l'appui du Canada sous forme d'un contingent 74

101. 17 sept. *Le Gouverneur général au secrétaire aux Colonies*. Voudrait savoir si le gouvernement britannique s'opposerait à la publication de certains messages 75

102. 17 sept. *Le Premier ministre au ministre des Finances*. Indique la position britannique et demande son avis 75

103. 18 sept. *Le ministre des Finances au Premier ministre*. Approuve l'attitude de la Grande-Bretagne et suggère l'appuyer sans envoyer des troupes 76

104. 18 sept. *Le secrétaire aux Colonies au Gouverneur général*. Accepte qu'un sommaire de la correspondance soit publié et réitère la demande d'aide canadienne 76

105. 18 sept. *Le secrétaire aux Colonies au Gouverneur général*. Envoie un télégramme à publier 77

106. 18 sept. *Le Gouverneur général au secrétaire aux Colonies*. Affirme que le Parlement doit autoriser au préalable l'envoi de troupes 78

107. 19 sept. *Le Gouvernement général au secrétaire aux Colonies*. Fait savoir que le Conseil siègera chaque jour et qu'il attend des renseignements complémentaires 78

108. 19 sept. *Le ministre de la Marine et des Pêcheries au Premier ministre*. Conseille de différer la réponse et de ne pas s'engager 78

109. 19 sept. *Le secrétaire aux Colonies au Gouverneur général*. Fait ressortir l'importance de l'attitude canadienne et d'une déclaration définitive d'aide 79

110. 20 sept. *Le Gouverneur général au secrétaire aux Colonies*. Confirme la décision de convoquer le Parlement au besoin 79

98. Nov. 29 *High Commissioner to Prime Minister*. Communicates League of Nations appeal for co-operation in dealing with Armenian tragedy 73

99. Dec. 1 *Prime Minister to High Commissioner*. Declines request for support 73

1922

100. Sept. 15 *Colonial Secretary to Governor General*. Comments on Eastern Crisis and invites support in the form of a contingent 74

101. Sept. 17 *Governor General to Colonial Secretary*. Inquires whether British Government objects to publication of correspondence 75

102. Sept. 17 *Prime Minister to Minister of Finance*. Reports British position and requests opinion 75

103. Sept. 18 *Minister of Finance to Prime Minister*. Supports British position but suggests aid short of committing troops 76

104. Sept. 18 *Colonial Secretary to Governor General*. Agrees to publication of essence of correspondence and renews request for Canadian support 76

105. Sept. 18 *Colonial Secretary to Governor General*. Communicates telegram suitable for publication 77

106. Sept. 18 *Governor General to Colonial Secretary*. Indicates that parliamentary approval must precede the despatch of troops 78

107. Sept. 19 *Governor General to Colonial Secretary*. Informs British of daily Cabinet sittings and awaits further information 78

108. Sept. 19 *Minister of Marine and Fisheries to Prime Minister*. Advises delay and non-committment 78

109. Sept. 19 *Colonial Secretary to Governor General*. Repeats importance of Canadian position and requests definite statement of support 79

110. Sept. 20 *Governor General to Colonial Secretary*. Repeats importance of summoning Parliament if necessary 79